

## Markus Baumann tritt nicht mehr an, Arno Grüter soll folgen

CHAM – Gemeinderat Markus Baumann, FDP.Die Liberalen, hat sich entschieden, im Herbst 2018 nicht mehr als Gemeinderat zu kandidieren. Baumann ist seit 2011 für die FDP.Die Liberalen im Gemeinderat, wo er dem Dikasterium Verkehr und Sicherheit vorsteht. „Nach 8 interessanten Jahren im Gemeinderat ist die Zeit reif, dass neue, jüngere Kräfte für die FDP im Gemeinderat anpacken“, sagt Baumann, der im Frühling 2018 seinen 64. Geburtstag feiern wird. Markus Baumann wird sich jedoch nicht zur Ruh setzen: Es warten eigene Projekte, welche weiterverfolgt werden wollen.

Die Partei dankt ihm bereits jetzt für die konstruktive und wertvolle Arbeit für die Gemeinde Cham.

Der Nominationsversammlung vom 1. März 2018 schlägt der Vorstand der FDP.Die Liberalen Cham den Parteipräsidenten Arno Grüter als Kandidaten für den Gemeinderat vor.



Markus Baumann



Arno Grüter

Cham, 19. Januar 2018